Embarquez dans Comines-Express

À chaque rentrée scolaire de septembre, le service Infor-Jeunes de la Ville de Comines-Warneton propose aux classes de première secondaire de l'entité de participer à Comines-Express. Cette année en octobre, il y aura une reprise pour les troisièmes.

Publié le 27-09-2022 à 06h00



Des classes de 1re du collège de la Lys (Saint-Joseph) au départ de la journée. ©ÉdA















Ce projet initié par Kristel Roetynck et Français Gustin embarque, sous forme d'un rallye, les élèves (Collège de la Lys et Athénée Royal) une journée entière à la découverte de services d'aide et d'écoute qui pourraient leur être utiles, par exemple l'AMO Agora Jeunes, le Centre culturel, BiblioLys, la police, l'administration communale, le Planning familial, la maison des Jeunes Carpe Diem, Jeunes à votre Service, le service Infor-Jeunes, l'Agisc ainsi que du service Assuétudes du Plan de Cohésion Sociale.

Le point-relais Infor-Jeunes de Comines (0478 78 71 54 ou sur Messenger François Gustin, éducateur de rue) qui est une antenne de Tournai propose principalement des services pour la recherche d'emploi et la rédaction de CV.

Belgique

7700 Mouscron Selon votre IP qualifiée

Rafraîchissez ou modifiez votre position Ne plus être localisé Plus d'infos

 $Copyright @ Editions de L'Avenir Presse SRL | Ce site est protégé par le droit d'auteur | \textit{route de Hannut 38 5004 Namur | Tel 081 24 88 11 | N° d'entreprise l'auteur | l'au$

